

## Carrières et sites archéologiques: Enfin une solution ?

Écrit par Catherine Lara

Jeudi, 02 Octobre 2008 22:39 - Mis à jour Mercredi, 16 Septembre 2009 09:43

---

Suite à des mois de polémique, le Directeur National des Mines du Ministère des Mines et Pétroles, Santiago Correa, a annoncé que cinq concessionnaires miniers qui opéraient sur des sites archéologiques de la province de Manabí ont réduit leurs surfaces d'exploitation de matériel dans la province, en réponse à une disposition prise par le Ministère des Mines et Pétroles dans le but de protéger le patrimoine culturel et environnemental de la région. Ainsi, des 538, 06 hectares de carrières qui leur avaient été accordées dans leurs contrats, elles ont renoncé à en exploiter 182, 31.

Il n'est pas à exclure que la nouvelle zone d'exploitation minière soit à son tour modifiée: les concessionnaires ont en effet un délai de un mois pour "présenter une étude archéologique et débiter un processus de conservation des vestiges culturels ancestraux situés dans la région des monts Jaboncillo, Hojas et Guayabal (...)", en collaboration avec l'INPC (Institut National du Patrimoine Culturel, ndt). En cas de refus, les concessionnaires verront leurs contrats annulés. Par ailleurs, si les études en question révèlent la présence de sites archéologiques, ces-derniers devront être libérés.

[Lire l'article complet dans El Mercurio](#)